SEGUNDO

BOLETIN Nº 64

COUNTRY CLUB COCHABAMBA - BOLIVIA

NOVIEMBRE 2007

El pasado 15 de Octubre se llevó a cabo el Té Rummy de Beneficencia organizado por el Comité de Damas con motivo de celebrar el Día de la Mujer Boliviana. Este evento que se realiza de manera anual, contó con la asistencia de más de 260 mujeres de todas las edades, quienes se reunieron para compartir un té, un juego de cartas y una conversación. El evento contó con el apoyo especial de Mónica Benjamin de Villavicencio, Sandra Quiroga de Moscoso y de las empresas Tote Le Monde y Unilever, quienes donaron gentilmente importantes premios para la rifa que se llevó a cabo en esa ocasión.

























Nuevo Concesionario

Señores Socios:

Luego de una cuidadosa selección de propuestas, el Directorio ha otorgado la concesión del restaurante a los señores Carlos Garret y Milena Mayer de Garret de "Confiteria Milena" quienes a partir del mes de Diciembre atenderán el Restaurante y el snack de piscina del Club.

Como es de conocimiento general, la empresa Unzueta SRL ha rescindido el contrato de concesión con el Club y cesará en sus servicios el 30 de noviembre próximo.

Fiesta de Año Nuevo

Están en marcha los preparativos para la Fiesta de Año Nuevo. que contará con detalles diferentes e innovadores en esta nueva versión para recibir el Año 2008.

A partir del martes 6 de noviembre próximo se dará inicio a las Clases de Natación a cargo de la Prof. Yolani Izaguirre , los días martes a viernes en dos horarios:

- 10:00 a.m. a 11:00 a.m. 11:00 a.m. a 12:00 p.m.

Las inscripciones se reciben en Control de Ingreso del Club.



COPA LOS ANDES BOLIVIA BOLIVIA CAMPEON DE LA COPA LOS ANDES

Con una brillante participación, el equipo Bolivia se adjudicó, después de 20 años, el Campeonato Sudamericano de Golf denominado Copa Los Andes en la categoría varones, evento que se llevó a cabo en el Country Club "Las Palmas" del 24 al 27 de octubre. El mayor exponente del equipo fué el jugador cruceño Marcelo Patiño que con una exhibición de talento hizo posible este titulo sudamericano. También fueron integrantes del equipo que representó al país: Mario Saucedo (Capitán), Sebastián Mac Lean, Fernando Gonzáles, Daniel Patiño, Marcelo Patiño y Johann Voss.

En Damas el ganador fue el equipo de Argentina, en tanto que el equipo nacional compuesto en su mayoría por jugadores de nuestro Club ocupó el 5to lugar luego de los cuatro días de evento, con las jugadoras: Susana Benavides, Lorena Aranibar, Andrea Maldonado, Adriana Saavedra y Ana Karen Melgar (esta última jugadora representante del club Mapaizo).



CAMPEONATO NACIONAL SENIOR



Con la participación de 50 jugadores de todo el país, se llevó a cabo del 9 al 13 de octubre el XIV Campeonato Nacional de Golf Senior. El torneo fue elogiado por sus participantes por la calidad organizativa y excelente acogida brindada por los anfitriones.

El equipo de Cochabamba fue el vencedor del evento en las modalidades con y sin handicap, mostrando una superioridad considerable sobre sus oponentes de La Paz, Sucre y Santa Cruz. La parte deportiva estuvo acompañada de una nutrida agenda de

actividades sociales entre ellas destaca el cocktail de bienvenida, variedad de paseos y la fiesta de clausura.



VUELTA A BOLIVIA

La Escuela de Golf tuvo una importante participación en el Torneo de Golf para Menores Vuelta a Bolivia que se llevó a cabo el 6 y 7 de octubre en Campos de Amiraya, con la organización de Alalay Golf Club. Las participaciones más destacadas para los golfistas del Club fueron: Rodrigo Laredo, Raquel Gumucio, José Luis Montaño Alejandro Valenzuela, Melanie Vezjak, Adrián Ferrufino y Brandon Terceros, quien hizo un hoyo en 1.

TORNEO SOLIDARIO "JUAN CARLOS TRIGO"

El sábado 13 de octubre se realizó el Torneo de Golf "Juan Carlos Trigo", evento organizado con el fin de reunir fondos para apoyar a este destacado profesional de tenis que prestó servicios por varios años en el Club.

El evento tuvo 40 participantes y los ganadores fueron: 1º César Lazarte, 2º Sergio Iriarte, 3º Sergio Moscoso, 4º Carlos Meyer, 5º Ricardo Zabala y 6º Ricardo Vera.



Campeonato de Tenis TRIGUI



Con la organización de Diego Salinas, Jimena Lora y Carolina Franco, y con el propósito de apoyar a su ex profesor de tenis, el pasado 6 y 7 de octubre se llevó a cabo el Torneo de Tenis Dobles "Juan Carlos Trigo (Trigui)", en el que participaron 260 jugadores de los diferentes clubes de tenis de la ciudad.

El evento, que reunió a todos los amigos tenistas y ex



alumnos de éste destacado profesor, contó con el apoyo de importantes empresas como Viva, Coca Cola, Match Point, Taquiña, y Agitato Sport. Se jugó en grupos de cuatro, en la modalidad todos contra todos, mezclando edades y habilidades diferentes,



resultando una interesante novedad para los participantes, quienes además se unieron por una buena causa.

CLINICA MAYORES

A partir del miércoles 31 de octubre el Prof. Martín Sagárnaga implementará una Clínica para damas y varones mayores, en horario nocturno de 18:30 a 19:30 que funcionará regularmente los días miércoles y jueves de cada semana. Los interesados podrán inscribirse en Secretaría de la Escuela de Tenis.



CAMPEONATO NACIONAL ECUESTRE

El Club Hípico "Los Sargentos" de la ciudad de La Paz fue el anfitrión del cuadragésimo noveno Campeonato Nacional Ecuestre que se llevó a cabo del 9 al 14 de octubre, con una participación destacadísima de los binomios de nuestro Club.

El certamen, organizado por la Federación Boliviana de Deportes Ecuestres, se inició con pruebas de Adiestramiento en las que jinetes y amazonas demostraron su dominio sobre los caballos en cada uno de los recorridos. Los destacados en esta especialidad fueron Andrés Perez y Daniel Ampuero, campeón y sub campeón Nacional, respectivamente.

En la modalidad de saltos, la mejor participación en Segunda categoría fue de Christian Schnurpfeil en "Kapitol" con 13 puntos de penalización en las tres jornadas, segundo lugar fue Carlos Peña en "Zeuz". En Categoría Tercera, Andrea Pol montando a "Bagdad" cometió 5.67 faltas lo que le permitió ganar el torneo; en categoría Cuarta Marcela Tibiletti ocupó el tercer lugar montando a Gauner 3K; en la Categoría Juveniles Daniela Pol con Magic ocupó el 1er lugar a nivel nacional y en la categoría Mascotas, fue Sub Campeón nacional Andrés Pérez con "Mabarak".



ENCUENTRO DEPORTIVO



La Escuela de Fútbol organizó un encuentro con el equipo del Colegio Loyola, último sub-campeón del Torneo Coca Cola, para enfrentarse en las categorías Sub-11 y Sub-15.

En ambas categorías, los equipos visitantes resultaron vencedores del evento que tuvo un importante marco de espectadores y de confraternización deportiva.





INICIO 2º CAMPEONATO

Con la participación de ocho equipos divididos en dos series se inició el sábado 27 de octubre el 2º Campeonato de Fútbol-8. El evento se desarrollará en dos jornadas semanales: los días sábados a partir del medio día y los días miércoles en horario nocturno, haciendo uso de las facilidades que hoy ofrece esta área del Club.

Campaña Apovo Solidario v **Agradecimiento**



El Comité de Damas, con la finalidad de apoyar al amigo. consocio y ex profesor de tenis del Club, Juan Carlos Trigo M. (Trigui), llevó a cabo

septiembre una campaña solidaria denominada "Apoyemos a un Amigo Muy Querido". En dicha campaña se recaudó una importante suma que fue depositada en la cuenta de la familia Trigo-Beyer.

Los fondos recaudados en el Té Rummy de Beneficencia también fueron destinados para apoyar a Trigui.

El Comité de Damas agradece de manera muy especial a todas las personas que colaboraron para esta causa en particular, así como también a todos los socios/as que apoyan de manera continua todas las actividades con fin social que se realizan.

Provecto Nuevo Estatuto

Se comunica a todos los socios, que está en circulación el Proyecto del nuevo Estatuto junto a una carta explicativa. Sí usted no ha recibo esta documentación. favor solicitarla en Secretaria en el horarios de 8:30 a 16:30 de lunes a viernes.

Muchas Gracias.

DEPÓSITOS POR CUOTAS

En administración del Club existen depósitos por concepto de cuotas de mantenimiento sin identificar. Por lo que se solicita a los socios que tuvieran alguna diferencia en sus pagos, pasar por las oficinas del Club con sus comprobantes a fin de verificar los mismos.

Recomendamos a todos los socios que realizan este tipo de depósitos, escribir su nombre de manera clara y legible en el comprobante previo envió vía fax o por mail. Muchas Gracias

La Administración.

CIRCULACION AUTOMOVILES

Se recuerda a los socios/as que la circulación de automóviles dentro del Club no debe sobrepasar los 15 Km./hora, respetando las señales de tránsito y circulando con precaución. Así mismo, sólo pueden conducir en nuestras instalaciones las personas que cuentan con brevet









